

viernes 26 de agosto de 2022

## M<sup>a</sup> Eugenia Limón recibe al colectivo social Alternativa Ciudadana, Nerva Salud y Dignidad

El objetivo de la reunión ha sido abrir un canal de comunicación y colaboración para tratar temas como el cierre responsable del vertedero de Nerva y atender a la preocupación de la ciudadanía por la posible ampliación del mismo, así como por la anunciada implantación de una planta de tecnosoles en Minas de Riotinto



[Descargar imagen](#)

La presidenta de la Diputación de Huelva, M.<sup>a</sup> Eugenia Limón, ha mantenido un encuentro con los representantes del grupo Alternativa Ciudadana Nerva Salud y Dignidad, Francisco López, María José Cejudo y Verónica Cabeza, en la que también estuvo presente la coordinadora del Comisionado para el Reto Demográfico, Rocío Espinosa.

El objetivo de la reunión ha sido abrir un canal de comunicación y colaboración entre la Diputación de Huelva y Alternativa Ciudadana Nerva Salud y Dignidad, para tratar temas como el cierre responsable del vertedero de

Nerva y atender a la preocupación que se ha suscitado en la ciudadanía, de Nerva en particular y de la Cuenca Minera en general, por la posible ampliación del mismo, así como por la anunciada implantación de una planta de tecnosoles en Minas de Riotinto.

Actualmente en tramitación ambiental por la Junta de Andalucía, ambos proyectos han generado una fuerte oposición ciudadana y de los Ayuntamientos pertenecientes a la Cuenca Minera como son Nerva, Minas de Riotinto, El Campillo, Berrocal, Campofrío, Zalamea la Real y La Granada de Riotinto.

En relación con la ampliación del vertedero de Nerva, Alternativa Ciudadana ha transmitido la falta de transparencia y de información por parte de la empresa gestora. Mantienen que el estado del vertedero necesitaría una evaluación a través de la declaración anual de estos gestores. Por otro lado, consideran prioritario “la redacción del anteproyecto de ley por parte del Ministerio de cierre del vertedero en base a la colmatación, cumplimiento de objetivos y la factura social que hemos sufrido los vecinos”.

Ante este planteamiento, la presidenta de la Diputación de Huelva ha transmitido su “compromiso político con un cierre responsable del vertedero de Nerva que garantice un empleo futuro para sus trabajadores, una compensación económica para resarcir al municipio de Nerva y la restauración ambiental de la zona”.

Según Alternativa Ciudadana, Nerva Salud y Dignidad, “el cierre del Vertedero de residuos tóxicos y peligrosos de Nerva es un camino que hay que comenzar ya con mano firme porque llevamos muchos años soportando mentiras, incumplimientos, amenazas y viviendo con un vertedero insalubre a 700 metros de nuestro pueblo, y porque consideramos que ya hemos pagado con creces una alta factura social”.

Con respecto al proyecto de tecnosoles que la empresa gallega Green Soil Solutions SL quiere implantar en la zona de la Dehesa en Riotinto, los ayuntamientos de la cuenca minera presentaron alegaciones como interesados en el trámite de audiencia del procedimiento de Autorización Ambiental Integrada (AAI), del estudio de impacto ambiental, de la valoración de impacto en la salud y solicitud de licencia municipal, cuya propuesta de resolución está pendiente por parte de la Junta de Andalucía, debiendo ahora determinar por su parte los pasos a seguir en el procedimiento.

Para abordar las acciones coordinadas a realizar en estas materias, el colectivo social y la Diputación han planteado la constitución de una mesa técnica en la que también participen los ayuntamientos implicados para determinar la hoja de ruta a emprender en estas materias, de tanto calado social y ambiental para la Cuenca Minera.